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D'UN CHASSEUR D'OVNIS 

V
éritable passionné des phéno
mènes aériens inexpliqués, 
François Bourbeau enquête sur 
les ovrus repérés dans le ciel du 

Québec. La qualité de ses investiga-
. tians et sa réputation l'ont amené à 
se déplacer un peu partout dans le 
monde. Il est animateur de l'émis
sion Alter Ego Spiritus, sur le réseau 
Cogéco, et auteur du livre Les mé
dias cachent la réalité OVNI au 
public. 
Monsieur Bourbeau, d'où 
vient votre passion pour les 
ovnis? 
En 1970, une comète célèbre est 
passée dans le ciel du Québec. Mon 
père m'en a parlé et il m'a acheté un 
télescope avec lequel j'ai conunencé 
à faire de l'astronomie. C'est en 
observant le ciel qu'une nuit j'ai vu 
un ovru pour la première fois. J'avais 
12 ans. À cette époque, un de mes 
oncles était policier dans la région de 
Drununondville. Il m'a raconté que 
plusieurs personnes avaient signalé 
le phénomène. Pour rassurer la 
population, on avait annoncé qu'il 
s'agissait d'un ballon-sonde, qui 
est un instrument météorologique. 
J'étais très impressionné parce que 
j'étais convaincu qu'en réalité personne 
ne savait exactement ce que c'était. 
Ç'a été mon premier contact avec le 
monde de l'ufologie. Plus tard, ma 
soeur m'a offert une carte de mem
bre du comité Québec Ouranos. 
À quoi ressemblait cet objet 
volant? 
Il était de forme pyramidale. Il me
surait environ 25 pi de large et de 
18 à 20 pi de haut. Il scintillait de 
toutes les couleurs du prisme. 
Qu'est-ce que le comité Oura
nos? 
C'est un groupe qui se consacre à 
l'étude des ovnis, sur le terrain. 
C'est avec eux que j'ai conunencé à 
mener des enquêtes, il y a 20 ans. 
Lorsque des ovnis étaient signalés, 
nous allions sur place rencontrer les 
témoins, observer le sol ou l'analy
ser, faire des vérifications auprès des 

tours de contrôle des aéroports, etc. 
Parallèlement, avez-vous con
tinué à faire de l'astronomie? 
Oui, j'étais toujours membre d'un 
club d'astronomie. Nous avons orga
nisé une soirée d'observation à l'in
tention des gens de la région. Les 
adeptes d'astronomie et d'ufologie 
ne sont pas sur la même longueur 
d'onde. Les membres du club d'as
tronomie connaissaient mon intérêt 
pour les ovnis. Ils m'avaient instam
ment prié de ne pas mélanger les 

deux et de ne pas parler d'ovnis avec 
nos visiteurs. J'ai obtempéré ... jus
qu'à ce qu'on en voie un! 
Vous avez aperçu un ovni ce 
soir-là? 
Pas seulement moi: toutes les per
sonnes présentes! C'était en 1979. 
Nous avons vu passer deux crois
sants lumineux à très haute vitesse. 
Personne n'a jamais pu dire de quoi 
il s'agissait. C'était quelque chose 
d'incroyable, d'irréel. Et je n 'ai pas 
rêvé; plusieurs personnes l'ont vu. 


